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- - - Aos dezasseis dias do mês de Janeiro do ano de mil novecentos e noventa e oito, nesta cidade 

de Viana do Castelo e no Auditório do Castelo de Santiago da Barra, desta cidade de Viana do 

Castelo, realizou-se uma sessão extraordinária da Assembleia Municipal de Viana do Castelo sob a 

presidência de Armando Rodrigo Soares Pereira, Presidente da Mesa da Assembleia Municipal. 

Secretariaram a presente sessão os Membros Manuel Pinto da Costa e António Idalino Rodrigues 

Pereira, respectivamente Primeiro Secretário e Segundo Secretário. A Câmara Municipal de Viana 

do Castelo fez-se representar pelo seu Presidente, Defensor Oliveira Moura. Assistiram também à 

presente reunião os Vereadores da mesma Câmara Municipal, Manuel Silva Ribeiro, José Maria 

da Cunha Costa, Paulo Jorge Costa Lains, Carlos Fernandes Branco Morais, José Augusto Neiva 

de Sá e José Augusto Meleiro Rodrigues. Pelas vinte e duas horas, o Presidente da Mesa declarou 

aberta a reunião com a presença de setenta e oito membros e a falta de três Membros, conforme 

documento que se junta sob o número 1. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - -  

- - - O Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu a esta conhecimento dos seguintes 

pedidos de suspensão de mandato:- do Membro eleito pelo CDS/PP, José da Cruz Lopes, por 

motivos de natureza profissional, pelo período de duzentos e cinquenta dias. A Assembleia 

Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar o referido pedido de suspensão de mandato. Mais 

foi deliberado, também por unanimidade, aprovar a acta em minuta, nesta parte, para surtir efeitos 

imediatos. O Presidente da Mesa informou a Assembleia Municipal que o referido Membro iria ser 

substituído pelo eleito que se segue na correspondente lista João Nuno Vilas Boas Travassos, e, e 

tendo em atenção que este eleito se encontrava presente na sala, e cuja identidade é do 

conhecimento pessoal do Presidente da Mesa, iniciou de imediato as suas funções como Membro 

da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - 



 

- - - Uma vez que será feito registo magnético da presente sessão, apenas se fará referências às 

intervenções feitas durante a sessão da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - Antes de iniciar o período da ordem do dia, o Presidente da Mesa da Assembleia Municipal 

procedeu à leitura de diverso expediente que foi remetido a esta Assembleia Municipal. - - - - - - - - 

- - 
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- - - Passou-se, de seguida, ao período da ordem do dia, com os assuntos constante do documento 

que se junta sob o nº 2.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - -  
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de treze de Janeiro corrente, tendo sido dada a palavra ao Presidente da Câmara para 

prestar esclarecimento acerca deste assunto. Concluída esta intervenção registou-se as seguintes 

intervenções:- Paulo Vilaverde Ribeiro e João Campos Sardinha. Por último o Presidente da Mesa 

submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia Municipal, tendo sido 

aprovada por unanimidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - O Presidente da Mesa submeteu à apreciação da Assembleia Municipal a proposta da Câmara 

Municipal formulada por deliberação que, acerca do assunto indicado em epígrafe, tomou em sua 

reunião de treze de Janeiro corrente, tendo sido dada a palavra ao Presidente da Câmara para 

prestar esclarecimento acerca deste assunto. Concluída esta intervenção registou-se as seguintes 

intervenções:- António Gonçalves da Silva, João Campos Sardinha, Noé Martins Rocha, Domingos 



 

Gonçalves Cachadinha. De seguida e face ao teor das intervenções feitas o Presidente da Mesa deu 

a palavra ao Presidente da Câmara para responder ás questões que lhe foram colocadas. Por último 

o Presidente da Mesa submeteu a referida proposta da Câmara Municipal à votação da Assembleia 

Municipal, tendo sido aprovada por maioria, com vinte abstenções. Pelo membro António 

Gonçalves da Silva foi apresentada declaração de voto. (doc. nº 4).  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - ����
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Pelo Presidente da mesa foi posto a discussão a constituição da Comissão em título tendo-se 

registado as seguintes intervenções:- Rodolfo Augusto Felgueiras Parente, César Augusto Brito 

(doc. nº 5), António Silva, Domingos Gonçalves Cachadinha, Paulo Vilaverde. Uma vez que 

foram apresentadas duas propostas diferentes para constituição da referida Comissão, foi pelo 

Presidente da Mesa proposto fazer um intervalo de cinco minutos tendente a ser chegado a um 

acordo quanto à constituição da já citada Comissão. Reiniciados os trabalhos foi chegado a um 

consenso no sentido de se constituir uma comissão de apoio à mesa, provisória até aprovação do 

próximo regimento, e que terá a seguinte constituição:- 1 elemento por cada partido e mais um 

pelos independentes. Posta a votação foi esta proposta aprovada por unanimidade, ficando, cada 

uma das forças políticas de  indicar os seus representantes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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- - - Nos termos do número 4 do artigo 85º do Decreto-Lei número 100/84, de 29 de Março, foi 

deliberado, por unanimidade, aprovar a acta desta reunião, em minuta, para surtir efeitos 

imediatos, para o que foi a mesma lida e achada conforme e seguidamente assinada pelo 

Presidente da Câmara e Secretário da presente reunião. E, nada mais havendo a tratar, o 



 

Presidente da Mesa declarou encerrada a reunião, da qual, para constar, se lavrou a presente acta. - - 

- - - - - - - - -  


